

令和6年2月21日（水）（R5第47号）

明日2月22日（木）は「6年生を送る会」です。令和2年の2月以来、4年ぶりに全員が体育館に集まって行います。

令和3・4年の2月は、密を避けたり、感染拡大を予防したりするために、ビデオに撮影した出し物を体育館に集まった6年生が視聴する形で「6年生を送る会」を行いました。昨年は、前半は偶数学年、後半は奇数学年が体育館に集まるという形でした。やはり全校が集まるのは時期尚早と判断したのでしょうか。

いずれの形にせよ、在校生はお世話になった6年生のために本気で練習に取り組み、6年生のために歌ったり、踊ったり、挨拶したりと頑張りました。でも、目の前に6年生がいないのでは、自分たちの頑張りが6年生に届いているのかどうか少し不安になった子もいたのではないのでしょうか。

でも今年は全校が集うことができます。練習の成果を発揮し、6年生への感謝の気持ちを届けることができます。6年生も、もうすぐ卒業を迎える自分たちの姿を在校生に見せることができます。

現在、明日の「6年生を送る会」に向けてどの学年も発表の練習や飾り作りを頑張っています。1年生は学級閉鎖の関係で本格的な練習を始めたのは先週からなのですが、お世話になった、そして、大好きな6年生のお兄さんお姉さんのために一生懸命に歌っています。

また、企画・運営を行う5年生は、体育館にある跳び箱・マットを片付けたり、体育館の飾りつけをしたり、プログラムを作成したりと尽力しています。この頑張りが、来年度の松ヶ丘小学校のリーダーとしての活躍につながると思います。

練習の様子から、6年生の合奏もいい感じになってきています。

全校が集う明日の「6年生を送る会」が、とても楽しみです。